

Frankreich.

Das neue Ministerium ist gebildet. Einer Note im Namen des Ministers...

Provinsial Nachrichten.

16. Raumburg, 16. Mai. Dem in personlicher Weise unläuglich erhaltene...

Italien.

Vant einer Depesche aus Rom empfangt der Papi am Donnerstag die deutschen Pilger...

Russland.

Die Russen (nördlich von Bulgarien), wo sich gegenwärtig das russische Hauptquartier befindet...

General Tchernajeff, der sich in Serbien befindet...

Dieser Tage lebte sich bei Kiew auf dem Dnieper der Eisberg in Benozanua...

thum und zur Verhütung der Geuntheit, welche Anstöße gern mit auf die Berufsarbeit gemacht werden.

Regional-Cronik. Der hiesige Gerichts-Vizepräsident, Dr. v. B. ...

Concert der Sing-Academie.

Die Aufführung der Sing-Academie, welche Donnerstag den 17. Mai in dem Volkshausgebäude vor einer lehrer den dargebotenen Leistungen nicht entsprechend...

Im Wirthshaus am Strande.

Novelle von S. v. d. H. o. r. t. (Fortsetzung.)

Kennt Du Tobermory? wenn nicht, so laß Dir sagen, daß es ein kleines, unbedeutendes Fischer-Dorfchen ist, dem nur der Hafen Bedeutung verleiht.

Am Hotels, wie wir sie in größeren Städten zu finden gewohnt sind, ist selbstredend nicht zu denken...

Weshen, wenn nun doch Hilary da wäre? Neulich sagte er so gar: Diese junge Dame muß ja ein Ausbund von Liebenswürdigkeit sein...

Mein schöner, mein süßer, mein einziger Georg! — wenn er eine Andere nur zweimal aufmerksam ansehe, dann fürchte ich vor Eifersucht...

Ich ginge für ihn in den Tod, er ist mein Alles, — aber das laße ich ihn nicht merken! Dir kann ich es wohl erzählen, ihm selbst verberge ich es sorgfältig...

Ich liebe, o liebe, so golden schön, wie Morgenwolken auf jenen Hübn, wenn Du ihn einst gefunden haben wirst...

ausiger, ernst blickender Mann von reichlich fünfzig Jahren; außer ihm nur Diensthofen, keine Kinder, überhaupt fehlte das thätige, lebenslustige Treiben unserer deutschen Wirthschaften...

Am ersten Tage war ich zu erndtet, so sehr mit mir selbst beschäftigt, um viel auf zu achten, was um mich herum vorging...

Der Wirth erkundigte sich mit höchstem Erstaunen nach meinen Befinden, der Anrede nahm wieder von Georg noch von mir die mindeste Notiz...



